鵬かわしま

mail:y3kawash@edu.city.yokohama.jp

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/kawashima/

学校だより冬休み号 平成 20 年 12 月 24 日 横浜市立川島小学校 校 長 小池 愼一 TEL 3 7 1-0 7 5 7 FAX 3 8 1-7 2 4 8

みんなよくがんばりました

学校長 小池 愼一

ことしいちねん すうじつ お 今年一年があと数日で終わろうとしています。 5月に横浜で開かれた「第4回アフリカ開発



会議にかかわる一校一国運動で、本校はガーナ共和国を応援しました。そのとき本校から応募したアフリカへの思いを描いた2年生の絵が、来年(2009年)のカレンダーに2枚掲載されました。このカレンダーは、「2009CALENDER横浜からアフリカへ~子どもたちからのメッセージ~」として市販されています。



しまいえいよこはましょどう J A 横浜書道コンクールでは、4年生の児童が、金賞に輝きました。また選挙書道コンクールでも、銅賞 2名をはじめ 4 めい たいうせん 名が入選しました。

「歯みがきポスター」コンクールでは、2人の5年生の合作による作品が、地区代表に選ばれました。

2 曲を、保土を谷区内の小学生の前で立派に発表しました。
10月に6年生の児童が、日産スタジアムで横浜市児童体育大会に参加し、元気いっぱい競技や演技に参加しました。また、12月には5年生の児童がくぬぎ台小学校と球技交流会を行いました。区内小学校対抗フットサル大会でも、かるがも賞を本校児童が獲得しました。



一つひとつの場面で、自分の力を精一杯出し切ることは、とても大切なことで、そうした経験の積み重ねが子どもたちを育てていくことにつながると思っています。ここには紹介しきれませんでしたが、このほかにも、たくさんの場面で、多くの「川島の子」が、キラリ輝いていました。

みんなよくがんばったと思います。

横濱開港150周年